

► playfit® auf der CeBIT: Sports & Health

► playfit® at the CeBIT: *Sports & Health*

Auf der weltgrößten Messe für digitale Technologien war in diesem Jahr erstmalig Sport und Gesundheit ein Thema. Die Sonderschau „Sports & Health“ wurde präsentiert von der BARMER GEK mit ihrer Gesundheitsinitiative „Deutschland bewegt sich!“, BILD am SONNTAG und ZDF und der Deutschen Sporthilfe. Auf der rund 2.000 m² großen Aktionsfläche wurde ein abwechslungsreiches Bewegungs- und Sportprogramm geboten. Jung und Alt probierten verschiedene Sportarten aus, testeten ihre Fitness oder holten sich Tipps von den Experten.

Auch die Firma playfit® GmbH war mit ihrem Rückentrainer vertreten. playfit® verfolgt das Ziel, die Lebensqualität durch Bewegung zu fördern und unterstützt somit die Ziele der Initiative und begleitet 2011 als Partner die deutschlandweite Tour der Gesundheitsinitiative „Deutschland bewegt sich!“. www.playfit.eu

This year saw the premiere of the "Sports & Health" showcase as part of the CeBIT life segment of CeBIT, the world's largest digital technology fair. It was presented by the statutory health insurance fund BARMER GEK with its "Deutschland bewegt sich!" ("Germany on the move!") initiative, the Sunday paper BILD am SONNTAG, the public-service TV station ZDF and the Deutsche Sporthilfe foundation. On an area of about 2,000 m², a varied programme on professional and popular sports with health reference awaited the visitors. Visitors both young and old got a chance to try various sports, test their fitness or get some expert tips.

The company playfit® GmbH was also present with its "Twister". playfit® pursues the objective of improving people's quality of life through exercise and thus supports the initiative's goals as well as supports as a partner the nationwide tour of the "Deutschland bewegt sich!" health initiative in 2011. www.playfit.eu

